

Wenn Ihr Zuhause ein gastronomischer Betrieb ist,  
sie eine führende Stelle leiten oder ein engagierter Koch sind;  
Dann sollten Sie bei uns und im Verband der Köche Mitglied sein.

Der Kochverein Stuttgart besteht seit 123 Jahren und ist ein  
Berufs-Fachverein für Kollegen in der Gastronomie,  
Gemeinschaftsverpflegung und deren Umfeld

## **Was bieten wir Ihnen?**

Gesprächspartner bei der Umsetzung von gesetzlichen Vorgaben,

Kontaktpflege mit den Kollegen gleichartiger Betriebe,

Vertretung der Interessen des Berufstandes,

Behandlung fachlicher Fragen,

Jugend und Nachwuchsförderung mit Hilfe der Chefs der  
Jugendlichen

Mitgestalter bei Messen

Vertretung des Berufstandes mit den Kollegen des Landesverband  
Baden-Württemberg im Verband der Köche Deutschlands,

Mitglied im [Verband der Köche Deutschlands](#) und des

[Weltbundes der Köche WACS](#),

Weiterbildungsmaßnahmen.